
ATA Nº 04/2020 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE CAPIVARI DE BAIXO/SC. 2 

Aos oito (08) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte (2020), numa 3 

quarta-feira, reuniram-se seus membros de forma remota, por reunião 4 

previamente agendada no aplicativo software para videoconferência Zoom, 5 

participando os seguintes representantes: Cariny Elisabety Mendes Figueiredo 6 

representante da Associação Regional de Engenheiros e Arquitetos do Vale do 7 

Rio Tubarão - AREATB, Vítor César Paris representante da Secretaria 8 

Municipal de Administração, Finanças e Planejamento Urbano, Mário José da 9 

Silva representante da Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa Civil - 10 

COMPDEC, Níkolas Ricardo Platchek Calomeno representante Consórcio 11 

Saneamento Capivari, Josiane Aparecida Antunes da Silva representante da 12 

Secretaria Municipal de Saúde, Francisco de Assis Beltrame representante do 13 

Comitê da Bacia do Rio Tubarão e Complexo Lagunar, Renata Porto Morais 14 

representante da Secretaria Municipal de Obras, Viação, Trânsito 15 

e Meio Ambiente, Sinara Amélia Garcia representante da Procuradoria Geral 16 

do Município - PGM, Leonir Roque Funez representante Empresa de Pesquisa 17 

Agropecuária e Extensão Rural de SC - EPAGRI, Robson Maximiano Machado 18 

representante da Policia Militar do município, Edvan Borba Rodrigues 19 

representante da Câmara de Dirigentes Lojistas - CDL . Havendo quórum para 20 

a realização da presente reunião, nos termos ou seja, a maioria absoluta, a 21 

reunião inicia-se com a leitura da ata da reunião anterior submetida a 22 

aprovação (§ 5º do art.13), no entanto deixando-se de assiná-la e aprazando-23 

se para data subsequente em reunião presencial. A presente reunião tinha a 24 

seguinte pauta: leituras dos ofícios encaminhados por e-mail, nova logomarca, 25 

forma de votação, atualização do site retirado o obsoleto e publicação das 26 

novas atas e resoluções, será necessária a previa aprovação dos conselheiros 27 

para a inclusão dos assuntos gerais”.  No entanto, tendo em vista o 28 

enfrentamento da pandemia desde o dia 17 de março de 2020, a referida pauta 29 

não conseguiu ser votada haja vista pendências referentes às deliberações da 30 

Reunião Ordinária 03/2020.  Nesta reunião, realizada no dia onze (11) de 31 

março do presente ano, dentre outros temas, havia a decisão pela elaboração 32 

de propostas (requerimento, conforme art.15, III do Regimento Interno). O 33 

primeiro requerimento, relacionado a revogação da lei municipal nº 16/93, “que 34 



proíbe o corte de árvore em área que especifica [...]” e da lei nº 1456, que 35 

“proíbe o corte de árvores do gênero fícus [...]”, que deveria ser apresentada 36 

após estudos pela equipe de trabalho composta pela representação da 37 

Procuradoria Municipal, Sinara Amélia Gonçalves e Garcia, pelo representante 38 

da Ferrovia Tereza Cristina SA, André Mendonça Guarezi e pelo representante 39 

da Câmara de Dirigentes Lojistas, Edvan Borba Rodrigues. O segundo 40 

requerimento seria o relacionado a redução do número de entidades do 41 

conselho, conforme justificativas relacionadas a pedidos de retiradas e faltas 42 

consecutivas além das consequências relacionadas pela falta de participação. 43 

O terceiro requerimento diz respeito as alterações das siglas do Conselho e de 44 

seu Fundo. Ficou decidido pelas elaborações dos dois últimos requerimentos 45 

citados haja vista que o primeiro citado requer a elaboração em grupo, o que 46 

no momento seria estudada a possibilidade. Nada mais havendo a tratar, a Sra. 47 

Cariny Figueiredo agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 48 

sessão que foi lavrada pela primeira Secretaria, e vai assinada por mim e 49 

demais presentes.  50 


